

21/04/2025

Pisco Elqui: Comunidad interactúa para conocer servicios de la Fiscalía y formular consultas.

Como parte de los acuerdos adoptados en el Consejo de Seguridad Pública de la comuna de Paihuano, los servicios públicos se dieron cita en la plaza de la localidad de Pisco Elqui, con el objetivo de acercarse a la comunidad para atender consultas y despejar dudas.

La Fiscalía de Vicuña, como miembro permanente del consejo de seguridad comunal, participó de esta actividad.

La Fiscalía respondió consultas sobre el estado de algunas causas a quienes se acercaron en calidad de intervinientes, así como distribuyó material informativo

respecto a los derechos y deberes de los testigos en el proceso penal, el sistema de atención e información al usuario, SIAU, derechos de niños y niñas, entre otras.

La Fiscalía estuvo representada por el funcionario Joany Flores y el administrador, Mario Solís.

